

GUIA NUMERO 8 PARA GRADO 202

ACTIVIDAD NUMERO 1

Lee el siguiente cuento, luego pide a alguien en casa que te lo narre, (para hacerlo más divertido) y escribe qué aprendiste de él. Al finalizar has un dibujo de lo que imaginaste al leerlo.

El monstruo de la laguna

Había un niño que tenía mucho miedo de meterse a los ríos y a las piscinas, porque pensaba que en el fondo había muchos monstruos y criaturas que no conocía, así mismo le pasaba en las noches al dormir a oscuras, pensando que en el armario había monstruos.

Un día muerto de miedo, pensando en los monstruos; se fue valientemente a ver qué había en la laguna que quedaba cerca a su casa. Se fue metiendo en el agua y de repente se encontró un monstruo que le agarró un pie, el niño dio el grito más grande del mundo-AHHHHHHH-

Entonces el monstruo SALIÓ DE ENTRE LAS AGUAS, agarró sus pelos de colores con sus tentáculos y ... ¡se puso a llorar! -uahh uaahh-

Lloró tanto que después de un rato al niño se le pasaron el susto y el miedo.

Como pudo calmó al monstruo y empezó a hablar con él:

- ¿Por qué lloras? - Le preguntó

-Porque nunca salgo de esta laguna por miedo a los humanos- dijo el monstruo

- ¿Y por qué le temes a las personas? - Preguntó el niño Y el monstruo le contestó-

Porque las personas asustan con sus caras simétricas, de dos ojos, dos orejas y una boca, además sus formas de vida son extrañas y raras, hacen edificios y casas, talan los árboles y matan animales sin necesidad.

Y el niño le replicó- Pero si tú también eres muy extraño, tienes una enorme cabeza, dientes filosos y tentáculos, además vives aquí y asustas a las personas cuando entran al lago-

Así que el monstruo le explico lo siguiente- asusto a las personas para que no vengán a contaminar

el lago y a destruir el ecosistema, también los asusto para que huyan y no me hagan algo por ser

diferente.

Después de esta conversación el niño se volvió amigo del monstruo y entendió que muchas veces el miedo surge porque no se entiende lo que es diferente o no se conoce, por eso a veces juzgamos mal a los demás. También entendió, que para que los otros animales y criaturas, no tengan miedo y no asusten a los otros, deben respetarlos y cuidarlos, aceptar que todos somos diferentes, podemos vestirnos diferente, hablar diferente, actuar diferente o amarnos diferente.

Así que juntitos fueron por el mundo viendo leones, tigres, cocodrilos, dragones... y a todos los conocían primero, y a todos los convertían en sus amigos sin sentir miedo alguno.

¡Resultó también que a ambos les encantaba cantar canciones y bailar cumbia, así que por siempre fueron amigos e hicieron música para cantar y bailar la cumbia!

Autor: Jesús Manuel Luque

¿Que entendiste del cuento?

Tu dibujo.

ACTIVIDAD 2

Ahora busca en Youtube la canción, **El monstruo de la laguna** aprende la letra y a Bailar!!!

Envia la foto de la guía desarrollada al Drive ya conocido, (Recuerda que únicamente debes diligenciarlo si no estas asistiendo en presencialidad)

Felices vacaciones!!!